

くらしナビ 生活 Lifestyle

kurashi@mainichi.co.jp

子ども連れで出社した中村彰宏さんと次女の明里ちゃん（1歳）。社内に学童保育もあり、子どもの姿は当たり前だ—千葉県大網白里市で、山寺撮影



「春は子どもの入学式。有休のオンパレードです」——。17人の塗装職人が働く松江市の長岡塗装店。常務の古志野純子さん（51）が笑う。休み予定を書き込むホワイトボードには「病院」「10～12時」。歯医者の文字が並ぶ。近く結婚する職人の岸直哉さん（24）は式の打ち合わせのため平日に3回有給休暇を取った。「取りついでいるので」と武田佳教さん（35）は子どもが入院した時、

「春は子どもの入学式。有休のオンパレードです」——。17人の塗装職人が働く松江市の長岡塗装店。常務の古志野純子さん（51）が笑う。休み予定を書き込むホワイトボードには「病院」「10～12時」。歯医者の文字が並ぶ。近く結婚する職人の岸直哉さん（24）は式の打ち合わせのため平日に3回有給休暇を取った。「取りついでいるので」と武田佳教さん（35）は子どもが入院した時、

「春は子どもの入学式。有休のオンパレードです」——。17人の塗装職人が働く松江市の長岡塗装店。常務の古志野純子さん（51）が笑う。休み予定を書き込むホワイトボードには「病院」「10～12時」。歯医者の文字が並ぶ。近く結婚する職人の岸直哉さん（24）は式の打ち合わせのため平日に3回有給休暇を取った。「取りついでいるので」と武田佳教さん（35）は子どもが入院した時、

意見、感想お寄せください

郵便は下段の宛先に、メールはページ上部のアドレスに「リアル30's」と明記してお送りください。ツイッター(@real30s)でも受け付けます。転載可能なツイートにはハッシュタグ#rt_30を付けてください。

広々としたオフィス。商談テーブルの横を買い物バッグを持った近所の女性が横切る。フロアでは子どもたちがゴロゴロと転がって遊ぶ。あれ、ここは会社では？

千葉県大網白里市の不動産管理会社「大里綜合管理」（社員約25人）。本業は土地・建物の管理だが、それ以外に多くの地域活動にかかわっている。駅や海岸の清掃、地産地消の空きスペースを地域住民にギャラリーとして貸し出すなどその数は250。買い物バッグの女性はギャラリーレストランの運営、会社の空きスペースを地域の女性はギャラリーを訪ねてきたところだった。

ワークとライフのミックス

リアル
30's

始めてる？③

社員の中村彰宏さんは4歳と1歳の娘をあやしながらパソコンに向かっていた。専業主婦の妻が会社主催の英会話教室に出席する間の一時間、娘たちを預かった。

「2人一緒に預かると正直仕事ははからずません。でも、いざと受け入れてくれる空気はありがたい」、妻の真紀さん（38）も「父親が働く姿を子どもに見せられるのはいいこと」と話す。

配偶者が病気や用事で子どもの面倒をみられない時、子どもを連れて会社に参観のため仕事を抜けて出社できる。授業参観のために仕事を抜けて出勤してもいい。一見自由すぎる働き方に思えるが、始めたのは野老真理子社長（53）。

94年、当時小学生だった長男を夏休みに預ける場所に困り、社内に学童保育を開いたことがきっかけだった。地域の子どもも受け入れた。

子連れ出勤、有給で結婚式準備

受け入れてくれる空気はありがたい」、妻の真紀さん（38）も「父親が働く姿を子どもに見せられるのはいいこと」と話す。

配偶者が病気や用事で子どもの面倒をみられない時、子どもを連れて会社に参観のため仕事を抜けて出社できる。授業参観のために仕事を抜けて出勤してもいい。一見自由すぎる働き方に思えるが、始めたのは野老真理子社長（53）。

94年、当時小学生だった長男を夏休みに預ける場所に困り、社内に学童保育を開いたことがきっかけだった。地域の子どもも受け入れた。

「30代は責任ある仕事を任される年代。でも家庭も大事。バランスは難しいですが何かせらるるのはいいこと」と話す。

野老社長は「効率を追求して行き着いたのは人を使い潰し、子どもも産めず育てられない社会。誰も幸せにならない選択はすべきではない」と語る。『どうせ分かってくれない』なんて言わず、若い人たちにはどんな働き方をしてきたのだからきっと分り合えますよ』。

△

野老社長は「効率を追求して行き着いたのは人を使い潰し、子どもも産めず育てられない社会。誰も幸せにならない選択はすべきではない」と語る。『どうせ分かってくれない』なんて言わず、若い人たちにはどんな働き方をしてきたのだからきっと分り合えますよ』。

△

△

△

△

△

△

△